
RESUMEN INFORMATIVO

- **Covid19**
- Muertos con Covid-19 superan los 10 mil según el DEIS y más de la mitad son mayores de 75 años. Informe epidemiológico entregado este domingo fija en 10.159 los decesos atribuidos a la enfermedad. 7.057 de ellos son casos confirmados y 3.102 son sospechosos. El reporte también consigna una mejora en Santiago en la cantidad de casos activos, con bajas en la mayoría de las comunas.
<https://www.latercera.com/nacional/noticia/muertos-con-covid-19-superan-los-10-mil-segun-el-deis-y-mas-de-la-mitad-son-mayores-de-75-anos/SJ4ZVK5C5JEFDDGFFNSQVWO5EI/>
- Región Metropolitana supera los 250 mil casos de Coronavirus
Según el último Informe Epidemiológico Covid-19, la región acumula un total 254.321 casos y 6.154 fallecidos.
<https://www.latercera.com/nacional/noticia/region-metropolitana-supera-los-250-mil-casos-de-coronavirus/AVLELCAY2VCILHR57SRSIDREEU/>
- Salud dice que trazabilidad de casos llega al 80%
La subsecretaria de Salud Pública, Paula Daza, añadió que este lunes comenzará a operar una nueva plataforma para notificar los casos de manera inmediata, en un plazo que va entre 24 y 48 horas (tras ser detectados).
<https://www.latercera.com/nacional/noticia/salud-dice-que-trazabilidad-de-casos-llega-al-80/NF7ZKKT7SRHPDGQT3GACHHROUY/>
- El potencial peligro de una nueva gripe porcina descubierta en China: ¿cuándo y en qué lugar se originará la próxima pandemia? Se estima que miles de virus polulan por el planeta con el potencial de convertirse en patógenos capaces de contagiar a los humanos, y eventualmente, transformarse en la próxima pandemia.
<https://www.latercera.com/que-pasa/noticia/el-potencial-peligro-de-una-nueva-gripe-porcina-descubierta-en-china-cuando-y-donde-sera-la-proxima-pandemia/YEKFVADO7JCITEKF3OPF4QUOWU/>

- Covid: 34% de los trabajadores dice requerir más apoyo emocional de sus jefes Sin embargo, según una encuesta de la Mutual de Seguridad y Cadem, el 61% de los jefes creen que ha sido fácil la contención de sus equipos, revelando una importante brecha entre ambas percepciones durante el período de trabajo a distancia.
<https://www.latercera.com/pulso/noticia/covid-34-de-los-trabajadores-dice-requerir-mas-apoyo-emocional-de-sus-jefes/UJOUSTBF4NETHOZ7HHPRELVCDM/>
- Informe epidemiológico: Sólo 11 comunas de la RM subieron en caso activos y mayor baja se registró en Estación CentralEl nuevo informe difundido por el Minsal reveló un importante descenso en los casos de este tipo en la capital, mientras que en regiones las principales alzas se registraron en las comunas de Antofagasta y Arica.
<https://www.emol.com/noticias/Nacional/2020/07/06/991106/Informe-epidemiologico-coronavirus-minsal.html>
- **Política**
- Felipe Harboe, senador PPD: “El punto de encuentro de la oposición está en el mundo de la socialdemocracia”
<https://www.latercera.com/politica/noticia/felipe-harboe-senador-ppd-el-punto-de-encuentro-de-la-oposicion-esta-en-el-mundo-de-la-socialdemocracia/CSRK6IGK7BFQJANFH3J6XIWAII/>
- Ricardo Lagos Weber sobre medidas para la clase media: “Esto vamos a tener que redibujarlo”. El senador PPD se refirió al Plan de Protección para la Clase Media que anunció este domingo el presidente Sebastián Piñera. "Lo del mediodía eran sólo titulares, quiero ser cauto, porque ya tenemos cierta experiencia en esto", afirmó.
https://www.cnnchile.com/lodijeronencnn/ricardo-lagos-weber-clase-media-redibujarlo_20200705/
- Pablo Ortúzar, investigador del IES: "El Presidente no tiene ni la capacidad ni el tiempo para arreglar la disputa dentro de la coalición"
<https://www.elmostrador.cl/destacado/2020/07/06/pablo-ortuzar-investigador-del-ies-el-presidente-no-tiene-ni-la-capacidad-ni-el-tiempo-para-arreglar-la-disputa-dentro-de-la-coalicion/>
- Piñera analiza con Chile Vamos crisis del sector y fijarán cumbre para zanjar pugnas Presidente, parlamentarios y dirigentes de la UDI, RN y Evópoli abordaron ayer en La Moneda problemas del bloque.
<https://www.latercera.com/politica/noticia/pinera-analiza-con-chile-vamos-crisis-del-sector-y-fijaran-cumbre-para-zanjar-pugnas/FKSB7KWKUNDHTK7L37GTH7ORSE/>
- Gobierno lanza medidas para la clase media basadas en créditos blandos y facilidades

Plan moviliza recursos por unos US\$1.500 millones y va en apoyo al segmento que había sido menos beneficiado con las medidas anteriores, estimándose en más de un millón de familias. Con esto, el gobierno busca además quitar fuerza a la idea del retiro de un porcentaje de los fondos previsionales desde las AFP.

<https://www.latercera.com/pulso/noticia/gobierno-lanza-medidas-para-la-clase-media-basadas-en-creditos-blandos-y-facilidades/3ZQOKIJYBFFEPHYFQXYH2HP7EE/>

- “La solución no puede ser endeudar más” y medidas “totalmente acertadas”: las reacciones políticas al anuncio del Presidente por nuevas medidas económicas
Entre otras medidas, el Presidente Piñera anunció hoy la postergación de créditos hipotecarios con garantía estatal, créditos blandos y subsidios para la clase media.
<https://www.latercera.com/politica/noticia/la-solucion-no-puede-ser-endeudar-mas-oposicion-cuestiona-anuncio-del-gobierno-sobre-plan-de-ayuda-economica-para-la-clase-media/JOMSNSFXBZB7XCAA4Y3272UDGI/>
- Cadem: Aprobación del Presidente cae al 23% y un 83% está a favor del retiro del 10% de los fondos de las AFP. El sondeo reveló además una disminución en la aprobación a la gestión del Ejecutivo frente a la crisis del covid-19, mientras que un 85% considera que la pandemia no está bajo control.
<https://www.emol.com/noticias/Nacional/2020/07/06/9911111/Cadem-Pinera-covid19-afp.html>
- Observatorio Fiscal: se requiere más transparencia en procesos de residencias sanitarias
Además, la entidad señaló que hay proveedores que se han llevado un porcentaje importante de los recursos contratados a la fecha que podrían convertirse en un riesgo. Ejemplo de ello son los proveedores El Fiordo y Grupo Hotelero Rq , con un 12,8% y 10,9% de los montos contratados, respectivamente, señala la entidad.
<https://www.latercera.com/pulso/noticia/observatorio-fiscal-se-requiere-mas-transparencia-en-procesos-de-residencias-sanitarias/UP7NNLHJFBCABNS3DHTRYHKZMI/>
- Partidos en formación piden cambio legal, ante dificultades para constituirse por la pandemia. Solicitan que el plazo de siete meses comience luego de que la pandemia termine, o bien la reducción del número de firmas.
<https://www.emol.com/noticias/Nacional/2020/07/06/9911116/Partidos-nuevos.html>

- **Economía**

"Una generación marcada": Economistas analizan cómo los chilenos sub 30 deberán cargar con el costo de la crisis. Desde posibles mayores impuestos hasta un mercado laboral deteriorado. Los llamados "millennials" se enfrentarán durante años clave de su vida a "un Chile más pobre, más endeudado y con menor crecimiento".

<https://www.emol.com/noticias/Economia/2020/07/06/990975/Generacion-sub30-cargo-crisis-impuestoslaboral.html>

- Los arriendos se suman a las actividades golpeadas por la crisis del coronavirus. Las dificultades económicas han impactado a quienes rentaban y a los propietarios que contaban con estos ingresos. En el sector inmobiliario estiman en hasta un 30% la caída en la demanda de alquiler de viviendas.
<https://www.latercera.com/nacional/noticia/los-arriendos-se-suman-a-las-actividades-golpeadas-por-la-crisis-del-coronavirus/M2B7TOSUSVBMRCR4XZZXOLSXHU/>
- Economista jefe de Banco de Chile: “Se necesitará una buena dosis de crecimiento para aspirar a tener tasas de desempleo de un dígito”
Rodrigo Aravena afirma que “desde ya debemos formarnos la idea de que el nivel de producción que teníamos en 2019, se logrará en 2022”. Además, subraya que su estimación de PIB para este año pasó de -5,2% a uno más cerca de -6%. Para junio, prevé una caída en torno a 15%.
<https://www.latercera.com/pulso/noticia/economista-jefe-de-banco-de-chile-se-necesitara-una-buena-dosis-de-crecimiento-para-aspirar-a-tener-tasas-de-desempleo-de-un-digito/UR3QKXXSGBCL3EHGXUVV7WYMWU/>
- ABIF valora postergación de créditos hipotecarios y precisa que es complementaria a reprogramaciones ya pactadas. La Asociación de Bancos e Instituciones Financieras destacó el anuncio realizado por el Presidente Piñera en apoyo a la clase media y reiteró el compromiso de "continuar acompañando a clientes afectados".
<https://www.emol.com/noticias/Economia/2020/07/05/991099/ABIF-postergacion-creditos-clase-media.html>
- Cotizantes de AFP en mayo marcan la mayor baja desde que se inició registro en 1995
<https://www.latercera.com/pulso/noticia/cotizantes-de-afp-en-mayo-marcan-la-mayor-baja-desde-que-se-inicio-registro-en-1995/UMAT643FZFATHD4PDTCYJ6FQIA/>

Internacional

- La OMS suspende los ensayos con hidroxiclороquina para tratar el coronavirus al no reducir la mortalidad. Otra rama del ensayo dirigido por la OMS está analizando el posible efecto del fármaco antiviral remdesivir de Gilead en pacientes infectados con covid-19.
<https://www.emol.com/noticias/Tecnologia/2020/07/05/991101/OMS-suspende-ensayos-hidroxiclороquina.html>
- Jericó: La “capital” del Valle del Jordán en el epicentro de la anexión israelí

<https://www.latercera.com/mundo/noticia/jerico-la-capital-del-valle-del-jordan-en-el-epicentro-de-la-anexion-israeli/US6IWVBSJNCITHEADBUSGYPMRU/>

- La pandemia pone “en pausa” a los conflictos armados. Algunas milicias respondieron al llamado de la ONU de un cese el fuego durante la lucha contra el Covid-19. La tregua, sin embargo, ha durado poco.
<https://www.latercera.com/mundo/noticia/la-pandemia-pone-en-pausa-a-los-conflictos-armados/6IDTFK3CCVEDZPJ425CGMDER7A/>
- Advierten sobre posible caso de peste bubónica en China: Autoridades emitieron alerta hasta fin de año. La noticia se suma a los dos casos confirmados en Mongolia la semana pasada, luego de que dos hermanos comieran carne de marmota. Durante la Edad Media, la infección mató a unos 50 millones de personas en Europa.
https://www.cnnchile.com/mundo/peste-bubonica-caso-china-alerta_20200706/
- Reino Unido planea eliminar a Huawei de su red 5G y Francia la restringirá fuertemente
<https://www.latercera.com/pulso/noticia/reino-unido-planea-eliminar-a-huawei-de-su-red-5g-y-francia-la-restringira-fuertemente/Q5GTXDQOI5EW7GGNJLPPF2UVAWU/>
- Volkswagen invertirá más de US\$ 1.100 millones para la producción de vehículos eléctricos. Según ha informado el consorcio alemán en un comunicado, el primer vehículo eléctrico saldrá de dicha instalación en 2022.
<https://www.latercera.com/pulso/noticia/volkswagen-invertira-mas-de-us-1300-millones-para-la-produccion-de-vehiculos-electricos/PFBJTBMYJG4FB6WEUS7VZMHKY/>

Investigación periodística

- Residencias sanitarias: los nombres de la UDI en la trama del contrato que favoreció al Hotel Clínico
<https://ciperchile.cl/2020/07/04/residencias-sanitarias-todos-los-nombres-de-la-udi-en-la-trama-del-contrato-que-favorecio-al-hotel-clinico/>
- Realizado por: Pía Lecaros